Pluralidad en la Corte

a reciente designación de Lenia Batres Guadarrama como ministra, quien ha sido respaldada por el Ejecutivo Federal, plantea un desafío en cuanto a la representación imparcial de los intereses del pueblo y los de su grupo político.

En su labor de atender los casos de la ciudadanía, es necesario que evite los desencuentros y el abuso de poder que a menudo surge.

La presencia de la hermana de Martí Batres, Jefe de Gobierno, en uno de los asientos de la máxima magistratura del país hasta el año 2038, también genera interrogantes.

Estará expuesta a los vaivenes políticos y tendrá que saber sortear que no sólo se trata de exhibir habilidades jurídicas, sino de ser sensible a las demandas tanto del pueblo y de otros grupos que también tienen derechos y garantías.

El alto Tribunal es el garante de la paz y el entendimiento entre los mexicanos, y se requiere que sea funcional y contribuya al fortalecimiento de la democracia.



CLAUDIA BOLAÑOS

SEPA LA BOLA

Y Sepa La Bola pero en respuesta a la resolución del Congreso de Morelos de no adoptar la decisión de desafuero del fiscal general de Justicia del estado, Uriel Carmona, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, ha prometido un análisis jurídico.

Carmona fue desaforado por el pleno de la Cámara de Diputados el miércoles pasado, a petición de la Fiscalía General de la República, pero según los resolutivos, el Congreso local debía ser informado sobre la procedencia de la acción penal y la pérdida de la inmunidad procesal, para que pusiera a Carmona a disposición del Ministerio Público federal.

Sin embargo, el pleno del Congreso de Morelos decidió no "homologar" su de-

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ContraRép <u>lica</u>	10	15/12/2023	OPINIÓN

cisión con la de los diputados federales, permitiendo que Carmona continuara en su cargo.

Y la Mesa Directiva aún no ha recibido comunicación oficial del Congreso de Morelos sobre su decisión, misma que tendrá que ser analizada.

Y Sepa La Bola pero Morena definió a sus primeros ocho candidatos al Senado de la República, entre los que figuran Omar García Harfuch, por la Ciudad de México; Carlos Lomelí, por Jalisco; Ricardo Sheffield, por Guanajuato, e Ignacio Mier, por Puebla, quien cuenta con la fuerza de su grupo político para afianzar sus aspiraciones en esa entidad.

El coordinador de la fracción de Morena en la Cámara de Diputados trabaja al lado de la organización Instituto Mexicano de la Transformación, misma que ha realizado una intensa labor en los municipios de la Sierra Norte de Puebla, de donde varios de sus integrantes se registraron para buscar candidaturas a diputados federales, locales y presidentes municipales.

Entre los aspirantes a llegar al Congreso de la Unión, destacan Miguel Ronquillo Huerta, del distrito federal 2 de Zacatlán y Sierra Norte, y Heliodoro Luna Vite, del distrito federal 01 de Huauchinango, que representan liderazgos con amplias posibilidades de ganar y aportar votos para el Movimiento de Regeneración Nacional.

Heliodoro Luna Vite señala que la figura de Nacho Mier debe ser aprovechada por Morena no sólo en la entidad, sino a nivel nacional, por su capacidad y liderazgo para impulsar la aprobación de las iniciativas de la Cuarta Transformación en la Cámara de Diputados.

El economista, microempresario y fundador de Morena expresó su confianza para que el partido siga en la misma línea en la búsqueda de los mejores cuadros para ocupar un cargo de representación popular, como en el caso de Puebla, donde se han consolidado 895 comités comunitarios en 31 municipios de la Sierra Norte, bajo la directriz de Ignacio Mier Velasco.

Así todos los aspirantes del IMT se encuentran listos para fortalecer con sus liderazgos a Morena en Puebla. Veremos qué tal les va.

·Periodista.

Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.